

ABSTRAK

Nur Muchlisoh, 2019. “Ikhtiar Menuju Keluarga Sakinah (Studi Fenomenologi Mahasiswa yang Menikah Saat Masa Studi di Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah)” Skripsi Jurusan Tasawuf dan Pskoterapi, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, IAIN Tulungagung. Pembimbing Muhammad Ainun Najib M. Fil. I
Kata Kunci : Ikhtiar, Keluarga Sakinah, Mahasiswa

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya fenonema tentang mahasiswa yang menikah saat masa studi. Dalam hal ini, peneliti ingin mengetahui lebih dalam tentang bagaimana ikhtiar (usaha) menuju keluarga sakinah pada mahasiswa yang menikah saat studi di Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah IAIN Tulungagung dengan rumusan masalah sebagai berikut : 1) Bagaimana makna keluarga sakinah bagi mahasiswa yang menikah saat masa studi? 2) Bagaimana ikhtiar (usaha) mahasiswa yang menikah saat studi dalam upaya membentuk keluarga sakinah?. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah 1) Untuk mendeskripsikan tentang makna keluarga sakinah bagi mahasiswa yang menikah saat masa studi. 2) Untuk mengetahui bagaimana ikhtiar (usaha) yang diterapkan mahasiswa yang menikah saat studi dalam upaya membentuk keluarga sakinah.

Dalam penelitian ini jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan desain fenomenologi. Adapun metode pengumpulan data yang digunakan meliputi observasi, wawancara dan dokumentasi. Populasi dalam penelitian ini seluruh mahasiswa Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah. Subjek penelitian ini menggunakan empat mahasiswi yang sudah menikah saat masa studi di Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Mahasiswa yang menikah pada saat masa studi memaknai keluarga sakinah sebagai keluarga yang di dalamnya terdapat rasa kenyamanan dan ketentraman. Dalam arti kenyamanan dan ketentraman dirasakan sebagai hasil dari terpenuhi segala kebutuhan rumah tangga secara seimbang, seperti kebutuhan finansial, kebutuhan secara fisik, kebutuhan akan rohani yang meliputi masalah keagamaan, dan kebutuhan secara seksual. Selain itu kebahagiaan dalam sebuah keluarga dapat dirasakan ketika terdapat waktu untuk kebersamaan dengan anggota keluarga. (2) Terdapat beberapa fase dalam membangun sebuah rumah tangga pada mahasiswa yang menikah saat studi. Yakni fase pengenalan, fase pernikahan, fase penyesuaian, fase memiliki anak, dan fase mengasuh anak. Fase-fase tersebut dilakukan dengan cara berusaha untuk senantiasa mengedepankan musyawarah serta menanamkan nilai-nilai keagamaan dalam menyelesaikan konflik dan pengasuhan anak, menanamkan rasa kasih sayang dan saling memahami dengan pasangan dalam segala aspek terutama dalam masalah seksual, serta menanamkan sifat qonaah, dan mengupayakan untuk sholat berjamaah bersama pasangan untuk dapat menuju keluarga sakinah. Bagi mahasiswa yang ingin menikah saat studi alangkah baiknya memahami dan mempersiapkan diri terlebih dahulu baik secara fisik maupun mental, memikirkan visi dan misi yang akan dilaksanakan dalam

pernikahan agar dapat mewujudkan keluarga yang sakinah dan diidamkan tanpa harus menjadi hambatan untuk dapat menyelesaikan studi.

ABSTRACT

Nur Muchlisoh, 2019. "The Effort to Succeed Sakinah Family (Phenomenology Study of The Students Who Getting Married When They Have Been Studying in Faculty of Ushuluddin Adab and Dakwah State Islamic Institute of Tulungagung)" Sufism and Psikoterapi Thesis Department, Faculty of Ushuluddin Adab and Dakwah State Islamic Institute of Tulungagung. Supervisor Muhammad Ainun Najib M. Phil. I

Keywords : Endeavor, Sakinah Family, Student

This research background by the fenomenon about students who are married at the time of the study. In this case, the researchers would like to know more about how the initiative (business) towards harmonious family in students who were married during his studies at the Faculty of Islamic Theology Adab and Dakwah IAIN Tulungagung with the formulation of the problem as follows: 1) What is the meaning of harmonious family for students who are married at the time studies? 2) How endeavor (business) students who got married during his studies in an effort to form a harmonious family ?. The purpose of this study were 1) to describe the meaning of harmonious family for students who are married at the time of the study. 2) To know how effort (effort) is applied to students who get married during his studies in an effort to form a harmonious family.

In this study, the type of study is a qualitative research design with phenomenology. The data collection methods used include observation, interviews and documentation. The population in this study all students of the Faculty of Islamic Theology and Preaching Adab. These research subjects using four female students who are married when the period of study at the Faculty of Islamic Theology and Preaching Adab.

The results of this study indicate that (1) Students who married during the study period as a harmonious family interpret the family in which there was a sense of comfort and reassurance. In the sense of comfort and reassurance is felt as a result of fulfilled all household needs in a balanced manner, such as financial needs, physical needs, the need for spiritual covering religious issues, and sexual needs. Additionally happiness in a family can be felt when there is a time for togetherness with family members. (2) There are several phases in building a household in students who were married during his studies. Namely the introduction phase, the phase of the wedding, the adjustment phase, the phase of having a child, and the phase of parenting. These phases is done by trying to always prioritize the deliberation and instill religious values in resolving conflicts and upbringing of children, to instill a sense of compassion and understanding with a partner in all aspects, especially in sexual matters, as well as instilling the nature qonaah, and seek to pray together as a couple to be able to the harmonious family. For students who want to get married when the study would be nice to understand and prepare themselves in advance both physically and mentally, to think about the vision and mission to be carried out in order to realize a family

wedding sakinah and desirable without having to be an obstacle to be able to complete the study.

ملخص

نور محلصة، 2019. "إختيار لعائلة سكيينة (دراسة دراسة فينومينولوجية على الطلاب النكاح في أثناء دراسة في كلية أصول الدين والآداب والدعوة جامعة تولونج أجونج الإسلامية الحكومية)" رسالة الجامعية على قسم التصوف والعلاج النفسي، كلية أصول الدين والآداب والدعوة، جامعة تولونج أجونج الإسلامية الحكومية. الإشراف محمد عين النجيب الماجستير.

كلمات المفتاحية: إختيار، عائلة سكيينة، طالب

وتستند هذه الدراسة على فينونيما للطلاب الذين يتزوجون في أثناء الدراسة. في هذه الحالة، يريدون الباحثون معرفة المزيد عن كيفية إختيار (الأعمال) إلى عائلة سكيينة في الطلاب الذين تزوجوا عند الدراسة في كلية أصول الدين والآداب والدعوة جامعة تولونج أجونج الإسلامية الحكومية مع صياغة المشاكل التالية: 1) كيف معنى عائلة سكيينة للطلاب الذين تزوجوا في أثناء الدراسة؟ 2) كيف يكون إختيار (الأعمال) الطلاب الذين تزوجوا في أثناء الدراسة في وضع عائلة السكيينة؟ والغرض من هذه الدراسة هو 1) لوصف معنى عائلة سكيينة للطلاب الذين تزوجوا في أثناء الدراسة 2) لمعرفة كيف يكون إختيار (الأعمال) الطلاب الذين تزوجوا في أثناء الدراسة في وضع عائلة السكيينة.

في هذا البحث مستخدمة على البحث النوعي بتصوير فينومولوجي. وتشمل طريقة جمع البيانات المستخدمة المراقبة والمقابلة والوثائق. السكان في هذه الدراسة كل طلاب في كلية أصول الدين والآداب والدعوة. وكانت هذه الدراسات على أربعة طلاب متزوجين في أثناء دراسة في كلية أصول الدين والآداب والدعوة.

وتشير نتائج هذا البحث هو 1) عائلة سكاينا لديها معاني مختلفة للطلاب المتزوجين في أثناء الدراسة. بالنسبة للطلاب الذين يتزوجون عندما تكون الدراسات في كلية أصول الدين والآداب والدعوة، وهي عائلة سكيينة تسيطر عليها كأسرة كبيرة، فاسك، والشعور من القلق بين الصحة الذكور، والتي يتم الحصول على الصحة العقلية من خلال وجود وقرب أفراد الأسرة. إختيار من

قبل الطلاب الذين تزوجوا من الدراسة في الجهد لتشكيل عائلة سكيينة بما في ذلك الاعتراف بالزوجين أولاً من الجانب الجيد والسيدى، حل النزاع والمشكلة. الصراعات التي تحدث في أسر مختلفة، هناك تضارب داخلي تتضمن الصراعات العاطفية والخارجية بين الأزواج والقوانين، وفي مختلف الصراعات التي استخدمت من خلال التحذير الذاتي والاتصال. الحفاظ على النفس النافذ والاتصال. الحفاظ على التواصل الجيد مع شريك، والحفاظ على التواصل وفهم حالة الجنسية من الزوجين، وتلقى حالة الزوجين، وتصل إلى طبيعة المحاولات المتبقية من الطريق في الدين كالصلاة بالجماعة مع الزوجين. للطلاب الذين يرغبون في الزواج عندما تكون الدراسة جيدة لفهم وإعداد أولاً و جسدياً على نحو متزايد والرؤية، أن نفكر في الرؤية والبعثة ليتم تنفيذها في الزواج لتكون قادرة على تحقيق الأسرة المقدسة والغربية دون الحاجة إلى أن تكون عقيدة لتكون قادرة على الانتهاء من الكلية.